

# Information

県議会からのお知らせ

## テレビ・ラジオ放送

定例会の質問と答弁の様子や委員会の審議状況、議案の審議結果などをお知らせしています。

### テレビ

**テレビ和歌山(WTV)**

**県議会だより** 開会、質問、閉会日の22時30分から25分間放送(12月定例会の放送予定 12/2, 9~12, 18)

**県議会手話だより** 閉会日の約1週間後に、22時30分から30分間放送

**県議会だより委員会活動リポート** 11月24日 19時から30分間放送予定(再放送は12/6 17時30分から)

### ラジオ

**和歌山放送(WBS)**

**県議会ダイジェスト** 開会、質問、閉会日の22時から15~30分間放送(12月定例会の放送予定 12/2, 9~12, 18)

## 県議会ホームページ

**和歌山県議会** 和歌山県議会

<http://www.pref.wakayama.lg.jp/prefg/200100/www/>

- 県議会のしくみや主な動き、議員紹介、議会日程、質問項目、本会議録など様々な情報を探していただけます。
- 議会開会中は、質問など本会議場での模様を生中継しています。また、この中継録画やテレビ広報番組の録画をいつでも見ることができます。

## 傍聴してみませんか

●本会議は、申込みなしで傍聴できます。  
●委員会の傍聴は、事前の申込みが必要です。

### 平成26年12月定例会 会期日程(予定)

本会議	12月 2日(火)
本会議(質問)	12月 9日(火)~12日(金)
常任委員会	12月15日(月)・16日(火)
本会議	12月17日(水)・18日(木)

※この日程は予定ですので、変更されることがあります。  
傍聴を希望される方は、開催日時等をお確かめください。

## 「点字版・テープ版」のご案内

本紙の点字版、テープ版(ボランティアの方による朗読)を作成しています。

### 虚礼廃止にご理解・ご協力を!

県議会では、虚礼を廃止した議員活動を行っています。

- 冠婚葬祭、慶事、見舞い及び各種行事等における寄附行為の禁止(本人が出席する結婚式の祝儀、香典等は除く)
- あいさつ状の禁止
- 議員名、議員団名及び会派名による年賀・暑中見舞い等の各種広告の禁止
- 中元や歳暮の贈答はない
- お祝い・おくやみ電報等は出さない(親戚・友人は除く)

## 2015 紀の国わかやま国体

第70回国民体育大会 跳動と歓喜、そして絆

## 2015 紀の国わかやま大会

第15回全国障害者スポーツ大会 跳動と歓喜、そして絆

# Topics

議会活動の紹介

## 第8回紀伊半島三県議会交流会議開催

紀伊半島に位置する和歌山、三重、奈良の三県議会が共通課題等について話し合う「第8回紀伊半島三県議会交流会議」を7月18日、本県の主催により高野山金剛峯寺で開催しました。



会議では、高野山真言宗の添田宗務総長から講話をいただいた後、「『紀伊山地の霊場と参詣道』世界遺産登録10周年を契機とした誘客対策について」と題し、外国人観光客に対応した環境整備を中心に活発な意見交換が行われました。

主な意見としては、日本へのリピーターが多い国・地域を対象にレンタカーによるドライブコースを提案していくことや、平成22年7月に三県が共同で建国宣言を行った「吉野・高野・熊野の国」のさらなる活用を図ること、外国人観光客のニーズが高いWi-Fi環境の整備に三県が連携して取り組んでいくことなどについて発言があり、また、観光振興に資する三県間道路の整備推進についても提案がなされました。

さらに、紀伊半島地域への外国人旅行者の誘客につなげるため、引き続き三県議会が当局と車の両輪となって広域観光の振興に向けた協力・連携を深めていくことを確認するとともに、国に対して、紀伊半島におけるアンカールートの整備促進、並びにリニア中央新幹線の東京・大阪間全線同時着工の整備計画に基づく実現について要望していくことを合意しました。

会議終了後には、三重・奈良両県の参加者の方々に、世界遺産である聖地高野山の魅力と本県の「おもてなし」を肌で感じていただくため、金剛峯寺僧侶の案内のと、高野山奥之院の現地視察を行いました。



来年度の第9回交流会議は、三重県で開催される予定です。

## 関西広域連合議会 8月定例会開催



関西広域連合8月定例会は各構成団体持ち回りで開催しており、今年度は8月28日に兵庫県議会の本会議場で開催されました。

本会議においては、花田健吉議員が一般質問を行い、「関西エネルギープランにおける再生可能エネルギー導入目標の達成」、「再生可能エネルギー推進のための具体的政策」、「中小零細企業の経営安定と競争力を保持するエネルギー政策」、「ベース電源となり得るエネルギー政策の構築」、「原発からの撤退に向けた対応」、「安全基準を満たした原発の再稼働」、「自然エネルギー発電の積極的導入事例」、「南海トラフ地震等の津波被害に備えた発電所の強化、分散化等」について、井戸連合長(兵庫県知事)、仁坂副連合長(和歌山県知事)、松井委員(大阪府知事)及び橋下委員(大阪市長)に質問しました。

とりわけ南海トラフ地震等の津波被害に備えた発電所の強化、分散化等については、関西電力の主力である火力発電所は太平洋側に面した海岸に配置されており、南海トラフ巨大地震発生時、これらの火力発電所が津波による被害で復旧に数ヶ月間を要すると想定されており、太平洋側で発生する巨大地震と津波に備え、国と危機意識を共有しながら発電所の強化及び分散化などの具体的政策に早急に着手する必要があると考えるが、関西広域連合としてどのように考えるかただしました。

本質問に対し、井戸連合長から、関西広域連合で策定した関西防災・減災プランにおいて、防災基盤とともに電気などのライフライン関係施設について事業者の危機管理に関する記載をしており、また関西電力においても、一定の分散配置と国の対策方針に沿った防災対策を進め、南海トラフ地震に対して、関連する火力発電所が立地する構成府県と情報共有しながら被害想定や対策の検討を行ってきたと承知している、関西広域連合としても、リスク分散と電力の多様化の観点を共有しながら、さらに危機意識を持って取り組んでいきたいとの答弁がありました。

